
平成２５年市議会第４回定例会（１２月）
市政に対する一般質問通告一覧

日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月5日 石渡登志男議員 ６０分 １．防災（減災）対策について

（木） 　① 津波避難訓練

午前10時 　② 津波のための監視カメラの設置

２．駅前広場の屋根の設置について

　・大網駅利用者の利便性を考える

３．高齢者の健康と長寿のために

　・活動量計の無料貸し出し

４．大網病院ワンコイン検診等の実施について

５．キリン幼児教室の場所移転について

12月5日 前之園孝光議員 ６０分 １．市長の市政方針について

（木） 　① 市長の３年間の実績について

午前11時 　② 「平成２６年度予算編成」について

　③ 市民税等の見込みについて

　④ 「各課での新規事業など重点施策」について

　⑤ 市役所、避難所の耐震化事業について

２．台風２６号の被害と対策について

　① 被害状況について

　② 金谷川の改修について

　③ 駅南口整備について

　④ 永田駅周辺の整備について

３．学校におけるＩＣＴ環境の整備について

４．協働のまちづくり（住民協働事業）の拡充について

５．糖尿病の重症化予防について

６．小中学校の「キャリア教育」について

７．「ノロウイルス対策」について

　① 大網病院の対策について

　② 小中学校での対策について

　③ 市役所の対策について

８．平和首長会議の加盟について

12月5日 上家初枝議員 ６０分 １．地域医療について

（木） 　① 東千葉メディカルセンターと大網病院の連携につい

午後1時 　　　て

　② 東千葉メディカルセンターの財政支援について

２．大雨時の冠水対策について

　① 今年度の台風や大雨による冠水被害状況について

　② 今後の対策について

３．子育て支援について

　① 寡婦控除について

　② 旧大網小跡地利用計画について
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日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

　③ 中学３年生までの医療費無料について
　④ 学校教室へのクーラー設置について

12月5日 大野英雄議員 ６０分 １．大網駅周辺の整備について
（木） 　① 大網駅南地区の構想図の住民への展開

午後2時 　② 県道山田台大網白里線の供用開始について
２．ごみの削減について
　① ごみの減量化の対策
　② 生ごみ処理機について
３．介護支援ボランティアについて
　① 市の取り組みについて
　② 福祉有償運転者講習について
４．大雨対策について
　① 駅周辺冠水の問題について
　② 対策について
５．放置自転車について
　① 小中川の放置自転車の投棄について
　② 直ぐ対処する課の必要性について
６．事務報告について

12月6日 一色忠彦議員 ６０分 １．所謂「官製ワーキングプア」問題について（学童保育
（金） 　　指導員）

午前10時 　① 指導員の身分と勤務条件（常勤、専任、年次休暇、
　　　特別休暇、賃金単価、等）
　② 指導員の資質と配置（保育士、教諭、学童数と配置
　　　数等）
　③ 指導員の人事管理（再任用、雇止、人事面接、指導
　　　主事の役割）
　④ 情報伝達のあり方（指導員、保護者、保育班）
　⑤ 事業開始後１０年以上経つのに「保護者会」が未だ
　　　に組織されない理由
　⑥ 学校等との関係（施設、教員、放課後子ども教室、
　　　放課後子どもプラン等）
２．公有財産の取得・管理・処分について
　① 教育財産に関する教育委員会の権限
　② 教育財産に関して教育委員会から教育長に委託さ
　　　れている権限
　③ 公有財産管理事務の統括部署としての財政課の役
　　　割
３．再生可能エネルギーのまちづくりについて
　① 中之条町の「再生可能エネルギーの町中之条」宣言
　　　について
　② 中之条町の「再生可能エネルギー推進条例」制定に
　　　ついて
　③ 道の駅建設計画と再生可能エネルギーについて
４．ＩＣＴを活用した新たな学校教育について
　① 文科省「情報通信技術を活用した新たな学び推進事
　　　業」
　② 佐賀県武雄市の先進事例（「反転教育」の実践）
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５．地域における多文化共生推進活動の現状について
　① 外国人住民施策担当課は決まったのか
　② 多文化共生推進協議会はいつできるのか
　③ 多文化共生推進における生涯学習課の役割は何か
　④ 多文化共生推進プランはどのようなプロセスで策定
　　　するのか

12月6日 秋葉好美議員 ６０分 １．がん検診の受診率向上について
（金） 　① 本市の乳がん検診の受診率について

午前11時 　② 乳がん発症リスクの低減について
　③ マンモグラフィーについて
　④ 遺伝子検査について
２．認知症の取り組みについて
　① 予防について
　② やさしいケアについて
　③ 医療と介護の連携について
　④ ユマニチュードについて（フランス生まれの認知症
　　　ケア）
３．動物愛護について
　① 平成２５年６月に改正された点について
　　　（動物管理と被害について）
　② 猫よけ、猫退治機のリースについて
　③ 市としての取り組みについて
４．災害対策について（台風２６号の被害を受けて）
　① 危機管理について
　② 災害対策本部の設置について
　③ 災害時の避難所について

12月6日 黒須俊隆議員 ６０分 １．国民健康保険税と貧困の関係
（金） 　① 八街市はどうやって収納率ワースト１から抜け出したか

午後1時 　② 保険税と保険料の違いは何か
　③ 滞納後１、２年目の収納率と３年目以降に差はあるの
　　　か
　④ 本市の収納率はなぜ低いのか
　⑤ 貧困からの脱却を支援すべき
２．市立学校体育館等の一般開放について
　① この施策の位置づけは
　　　アリーナ等公共施設貸し出しとの違いはあるのか
　② 施設貸し出しの今後の形態はどのようになるのか
　　　冬期の暖房使用などについて
３．図書館事業について
　① 現在の低い利用状況をどのように考えているか
　② 貸し出し等サービスの向上について
４．台風災害等について
　① 台風２６号の被害と考察
　② 防災無線のあり方について
　　　放送内容及び戸別受信機等について
５．市長市政報告から
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日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

12月6日 田辺正弘議員 ６０分 １．大網駅南地区の整備について
（金） 　・大網駅南地区の進め方について

午後2時 　・大網駅南地区の整備効果をどのように想定しているか
２．大網駅前トイレについて
　・これまでの経過は
　・今後の計画は
３．津波災害時の消防団・市職員の安全確保対策につい
　　て
　・消防団の活動と消防団が果たすべき役割
　・退避ルールと情報伝達手段について
４．大網中学校について
　・グランド拡張について
　・旧校歌について

12月9日 北田宏彦議員 ６０分 １．教育行政について
（月） 　① 「いじめ防止対策推進法」の施行に伴う、基本方針の

午前10時 　　 策定について
　② 「全国学力・学習状況調査」における成績公表につ
　　 いて
　③ 「道徳の特別教科化」について
　④ 「小学校の英語教育」について
　⑤ 「学制改革」について
　　  「６・３・３制」からの転換について
　⑥ 「教育委員会制度改革」について
　⑦ 「学校給食」について
　 (1) 「米飯給食」について
　 (2) 「給食費の未納対策」について

12月9日 佐久間久良議員 ６０分 １．国民健康保険について
（月） 　① 国保の減免・軽減（国保法77条）について

午前11時 　② 一部負担金の減免（国保法44条）について
　③ 国保税の引き下げについて
２．市の環境・安全対策について
　① 空き家対策について
　　(１) 「まちをきれいにする条例」による勧告や命令を
　　　行ったことはあるのか。
　　(２) 市として、「空き家」の調査などは行っているのか。
　　(３) 緊急を要する場合などで、自力で費用を工面でき
　　　ない場合等、助成できないか。また、条例等を作れな
　　　いか。
　② 不在地主対策などについて
　③ 津波避難道路の状況について
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日　　時 質　問　者 時　間 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

　　(１) 避難道路の進捗状況について
　　(２) 新たな避難道路の建設を
３．産業振興について
　① 農業者への支援について
　　(1) 価格保障制度の創設
　　(2) 農業技術者の支援・育成
　　(3) 高騰する資材・飼料・肥料・燃油等の対策について
　② 営農組合、第３セクターなどの創設で農業支援を
４．事務報告について

12月9日 山田繁子議員 ６０分 １．公共施設のバリアフリー化の推進について
（月） 　・ 本庁舎のエレベーター設置等について

午後1時 ２．老朽化した空き家の台風等による倒壊等から市民の
　　生命と財産を守るために
　・ 空き家対策条例への取り組みについて
３．児童・生徒を守る通学や帰宅時のゲリラ豪雨等の災
　　害への対応策の取り組みについて
４．津波から命を守る「津波避難の丘」建設への取り組み
　　について
５． 台風等の防水害時の車両等の移動場所の確保につ
　　いて
６．増穂幼稚園の送迎時の取り組みについて

5


